
二
〇
〇
九
年
は
、
派
遣
や
非

正
規
労
働
者
が
契
約
途
中
で
一

方
的
に
解
雇
さ
れ
た
り
、
大
学

生
が
内
定
取
り
消
し
さ
れ
る
な

ど
人
間
を
使
い
捨
て
す
る
事
態

が
深
刻
な
社
会
問
題
に
な
っ
て

い
る
な
か
迎
え
ま
し
た
。

大
企
業
の
大
量
解
雇
は
ま
っ

た
く
道
理
も
大
義
も
な
い
も
の

で
す
。
大
企
業
は｢

利
益
が
減

る
、
企
業
を
存
続
す
る
た
め
」

等
と
言
っ
て
い
ま
す
が
、
資
本

金
１
０
億
円
以
上
の
大
企
業
は

全
体
で
２
３
０
兆
円
も
の
利
益

を
溜
め
込
ん
で
い
ま
す
。
ト
ヨ

タ
グ
ル
ー
プ
だ
け
で
も
１
４
兆

円
で
す
。
し
か
も
多
く
の
大
企

業
は
株
主
へ
の
配
当
を
減
ら
さ

ず
続
け
て
い
る
の
で
す
。
大
量

解
雇
は
避
け
ら
れ
な
い
な
ど
の

理
由
は
ま
っ
た
く
あ
り
ま
せ
ん
。

溜
め
て
い
る
利
益
の
少
し
で
も

ま
わ
せ
ば
働
く
人
を
首
切
り
し

な
く
と
も
す
む
も
の
で
す
。

日
本
共
産
党
は
経
団
連
に
大

量
解
雇
の
中
止
、
大
企
業
は
社

会
的
責
任
を
果
た
し
雇
用
を
ま

も
れ
と
要
求
し
て
マ
ス
コ
ミ
も

注
目
し
て
い
ま
す
。

足
立
区
は
１
２
月
議
会
で
区

民
の
サ
ー
ビ
ス
を
抑
え
、
暮
ら

し
応
援
す
る
財
政
が
あ
っ
て
も
、

た
め
込
み
を
優
先
し
、
５
６
億

円
も
積
み
増
し
、
史
上
最
高
の

９
３
５
億
円
に
な
り
ま
し
た
。

一
方
、
区
民
の
く
ら
し
は
深

刻
で
、
区
の
緊
急
融
資
は
２
０

６
０
件
と
申
し
込
み
が
殺
到
し
、

貧
困
が
す
す
み
生
活
保
護
世
帯

が
増
え
て
い
ま
す
。

く
ら
し
・
雇
用
を
守
れ
の
声

が
新
た
な
社
会
的
反
撃
と
な
っ

て
非
正
規
の
労
働
者
が
組
合
を

結
成
し
立
ち
上
が
る
な
ど
各
地

で
は
じ
ま
り
ま
し
た
。

新
年
は
国
政
、
都
政
の
変
化

が
期
待
で
き
る
年
。
私
は
党
区

議
団
と
と
も
に
元
旦
の
朝
、
西

新
井
大
師
の
街
頭
宣
伝
、
１
月

５
日
か
ら
竹
ノ
塚
駅
東
口
の
朝

宣
伝
・
通
算
１
９
３
５
回
、

「
こ
ん
に
ち
は
伊
藤
和
彦
で
す
」

ニ
ュ
ー
ス
は
８
２
７
号
か
ら
ス

タ
ー
ト
で
す
。
希
望
あ
る
年
に

す
る
た
め
、
今
年
も
が
ん
ば
り

ま
す
。

足
立
区
議
会
議
員

伊
藤

和
彦

こんにちは伊藤和彦です ２００９年１月１日、４日合併号 ＮＯ.８２７（発行会派.日本共産党区議団.責任者伊藤和彦）

暮
ら
し
・
雇
用
を
ま
も
れ
、
希
望
も
て

る
政
治
に
す
る
た
め
、
み
な
さ
ん
と
と

も
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html
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「住環境をまもるための要望書」を住民の署名とともに足立区建築部・建築

審査課長と土木部・交通安全対策課長に手渡しました。「大型車両の通行規

制、生コン工場の振動・騒音、第１種住居の用途地域違反工場の移転も含め

た改善策を｣求め区と懇談をする地域のみなさん（12月18日足立区役所）

年
末
・
年
始
に
お
け
る

緊
急
相
談
窓
口
開
設
を

区
長
に
要
望足

立
区
議
団

年
の
瀬
を
前
に
倒
産
・
廃
業
の
急
増
、

大
企
業
に
よ
る
大
規
模
な
「
派
遣
切
り
」

「
期
間
社
員
切
り
」
「
内
定
の
取
り
消

し
」
が
、
区
民
の
暮
ら
し
と
営
業
に
暗

い
影
を
落
と
し
、
物
価
高
も
加
わ
っ
て

区
民
生
活
は
い
っ
そ
う
厳
し
さ
を
増
し

て
い
ま
す
。
福
祉
事
務
所
の
窓
口
に
は
、

一
日
一
回
一
食
限
り
の
ア
ル
フ
ァ
ー
米

の
配
給
を
受
け
取
り
に
来
る
人
も
増
え

て
い
る
中
、
頼
み
の
綱
の
区
役
所
や
、

福
祉
事
務
所
の
窓
口
が
例
年
よ
り
３
日

も
長
い
年
末
・
年
始
の
長
期
休
業
に
入

る
た
め
、
不
安
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま

し
た
。

日
本
共
産
党
足
立
区
議
団
は
、
十
二

月
十
七
日
足
立
区
長
に
対
し
、
ぜ
ひ
こ

の
長
期
休
業
中
に
生
活
に
困
窮
す
る
区

民
が
路
頭
に
迷
う
こ
と
が
な
い
よ
う
、

福
祉
事
務
所
な
ど
で
緊
急
に
対
応
で
き

る
相
談
窓
口
体
制
を
と
っ
て
欲
し
い
と

要
望
書
を
手
渡
し
ま
し
た
。

要
望
書
を
受
け
取
っ
た
近
藤
区
長
は
、

「
例
年
と
は
違
い
特
別
な
対
策
を
検
討

し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
、
今
検

討
を
進
め
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
休
業

に
入
る
前
に
は
、
何
ら
か
の
対
策
の
内

容
を
周
知
し
た
い｣

と
答
え
ま
し
た
。

年末助け合い・第16回北部ふれあいまつり

12月21日（日）天候にめぐまれ区立陣川戸公園で約6

00人が参加し交流。また生活相談も受け付けました。


